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“… Formulo i migliori Auguri per l’iniziativa e trasmetto a tutti 
calorosi saluti” 

Rosa Russo Iervolino 
Sindaco del Comune di Napoli 

 
“ Colgo l’occasione per formulare i miei Auguri per la felice 
esperienza “  

Giovanni Squame 
Presidente del Consiglio del Comune di Napoli 

 
 

 
 

Il Discorso del Dirigente Scolastico 
Dieci, cinque o appena due anni nessuno di noi avrebbe immaginato di 
trovarsi il 31 gennaio 2003 alle ore 16.00 ad inaugurare un’Aula Multimediale 



in questa Scuola Elementare, in un complesso tra i più suggestivi della città 
che conta più di 800 anni. Essere qui vuol dire che in un modo o nell’altro le 
nostre strade si sono incontrate e c’è stata una riposta positiva a 
quell’incontro. L’incontro ha sempre il fascino della scoperta qualche volta è 
casuale altre volte è costruito dal lavoro paziente di persone, spesso non 
visibili, è il caso di Claudio De Lucia, caro amico della nostra scuola, che lo 
favoriscono o ne sono gli artefici.  

Qualche anno fa la nostra scuola aveva un bisogno forte di costruirsi 
una propria identità. Gli incontri con le istituzioni, gli operatori sociali e 
commerciali ci hanno consentito di ascoltare le esigenze della società e ci 
hanno aiutato a costruire una risposta come scuola. Il quartiere in cui 
operiamo, che spesso sente il senso dell’abbandono,  ha voglia di riscatto e ci 
chiede un impegno in tal senso. Noi siamo intenzionati a dare una risposta a 
questa domanda. 

L’incontro con il dottor Crispino, il signor Esposito e il dott. Giurazza, 
che rappresentano il Consiglio di Amministrazione del Clinic Center è stato 
molto importante. Insieme abbiamo realizzato la “Giornata del Respiro” dello 
scorso aprile; grazie a loro oggi possiamo inaugurare questa Aula 
Multimediale. Per questo dico un sincero GRAZIE a nome di tutta la comunità 
scolastica. Io sono loro grato soprattutto perché hanno accettato di 
condividere con noi questo momento, sostenerci nella costruzione di questa 
rete tesa ad aiutare i piccoli cittadini di una parte della città spesso più 
bisognosi degli altri di attenzione.  

Grazie di cuore al Presidente della Circoscrizione dott. Donato Pulcini 
che non ha voluto farci mancare la sua presenza. Per costruire un laboratorio 
ci vogliono tante cose dalla rete elettrica a quella locale. La lista di persone da 
ringraziare sarebbe lunga dal geometra Toto a Rocco Cirella che si è prodigato 
affinché oggi i Pc fossero funzionanti. A tutti dico grazie. Grazie per questa 
rete di attenzione e di affetto intorno alla nostra scuola e soprattutto ai nostri 
alunni. 

Un ultimo grazie va alla nostra Collaboratrice Mauro Romania che ha 
curato con dedizione massima,da quando questa scuola è stata annessa al 
Circolo Didattico del nostro Istituto, questo Plesso e a tutto il personale 
docente e non, che, spesso in condizioni difficili, qui opera e lavora. Un grazie 
alle docenti Linguiti e Vitagliano che attiveranno i corsi di Informatica in 
questa sede. 

Un ultimo pensiero va all’informatica, settore strategico per il nostro 
Istituto, inserito nelle Nuove Tecnologie  nel Programma Annuale. 

L’Informatica non vuole essere solo addestramento all’utilizzo di uno 
strumento, ma un modo nuovo per costruire il percorso di studi (Curriculum). 
Non più somma di materie rinnovabili attraverso l’aggiunta di questa o 
quella disciplina ma come sistema di esperienze organizzate per 
l’apprendimento di abilità che consentono di trattare le conoscenze in 
relazione a scopi diversi. La rivoluzione di pensiero che ha consentito lo 
sviluppo dell’informatica ha il suo centro nelle scoperte scientifiche e nella 



Filosofia che sempre anticipa le applicazioni pratiche. L’obiettivo è costruire 
strumenti capaci di leggere la realtà e saperla governare. Per questo motivo 
l’Informatica è un settore strate gico per il nostro Istituto.  

Sarebbe un bene costruire curricoli dalle materne alle superiori in cui 
con il Pc entri nella scuola la Filosofia; la conoscenza dello sviluppo del 
pensiero è alla base di ogni reale crescita oltre che culturale, umana e sociale.  

 
dott. Carmine Negro 

 
 

 
 

Un momento della cerimonia  
 
 

“…La cosa più importante non è la donazione , che per una azienda come 
la nostra è relativamente semplice, ma l’’uso o la valorizzazione di quel 
dono, la capacità  di finalizzare la risorsa per ricavarne un bene collettivo. 
Di questo siamo noi a ringraziare la Scuola” 

dott. Sergio Crispino 
Amministratore della Casa di Cura “Clinic Center” 

 
 

“Sento a nome della comunità della Circoscrizione di ringraziare il 
Dirigente Scolastico e attraverso lui tutto il personale della Scuola docenti 
e non docenti per quanto l’Istituto sta facendo per i nostri alunni … per 
questa nuova opportunità” 

dott. Donato Pulcini 
Presidente della Circoscrizione Mercato-Pendino 

  



 
 

Il taglio del nastro 
 
 
 
 
 

 
 
 

la nuova aula multimediale 



 
 

momenti della cerimonia 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

il GRAZIE ai partecipanti preparato dai docenti 
che attiveranno da giovedì 06.02.03 i corsi di Informatica  

nel nuovo Laboratorio. 
 


